

Zeichnung des

Friedens

Liebe Eltern,

von verschiedenen Seiten habe ich mitbekommen, dass auch die Kleinsten die Ereignisse in der Ukraine beschäftigen. In der Kita bzw. im Kindergarten spielen Kinder Krieg und Frieden. Auf ihre ganz eigene Art und Weise verarbeiten sie und auch die älteren Kinder das, was sie über die Medien oder aus Gesprächen mitbekommen.

Ich kann mir vorstellen, dass das eine oder andere vermutlich auch in **Kinderzeichnungen** zum Ausdruck kommt: Krieg und Frieden eben, Sorgen und Angst, aber auch Hoffnung und eventuell so etwas wie Vertrauen oder gar Mut.

Wenn Ihre Kinder wollen, dürfen sie/Sie diese Bilder oder Zeichnungen **gerne im Kleinen Michel aufhängen** – verbunden vielleicht mit einer gesprochenen Bitte, einem Gebet oder dem Anzünden einer Kerze.

Friede für die Ukraine und Shalom für die ganze Welt,
Pater Philipp Görtz SJ